

Kneipp-Verein Burglengenfeld e.V.

Chronik 3. Teil

Geschehnisse und Aktivitäten

Ab 2016

2016

MZ-Bericht von der Jahreshauptversammlung 2016 vom 11.5.2016

Mitgliederentwicklung bereitet Sorgen

RÜCKBLICK Qualität bei den Kursen des Kneipp-Vereins ist ein wichtiger Punkt. Die Mitglieder bestätigten Vorsitzender Hermann Steinbauer in seinem Amt.

VON JOSEF SCHALLER

BURGLENGENFELD. Bei der Jahresversammlung des Kneipp-Vereins, die kürzlich im Gasthof „3 Kronen“ in Burglengenfeld stattgefunden hat, haben auch Ehrungen und Neuwahlen der amtierenden Vorstandschaft auf der Tagesordnung gestanden. Dabei wurde der bisherige Vorsitzende der Kneipper, Hermann Steinbauer, von den Mitgliedern im Amt bestätigt.

254 Übungsstunden mit knapp 2000 Teilnehmern seien in verschiedenen Kursen absolviert worden, berichtete der Vorsitzende in seinem Rechenschaftsbericht den Anwesenden. Den größten Anteil daran hätten die Kurse der Wassergymnastik gehabt. Aber auch die Kurse Wirbelsäulengymnastik, Gesundheitsgymnastik, Osteoporose, Rücken fit und Nordic Walking seien gut besucht worden. Wie Steinbauer ausdrücklich betonte, ist es wichtig, dass die Kurse eine besondere Qualität bei der Ausführung haben. Denn: „Wir stehen hier im Wettbewerb mit anderen Anbietern.“

Von hohem „zwischenmenschlichem Wert“ seien auch die Vereinswanderungen und die wöchentlichen Wandertage der Damegruppe. Die Theaterfahrt habe im abgelaufenen Vereinsjahr die Luisenburg zum Ziel gehabt – mit einem Besuch der Komödie „Ein Sommernachtstraum“ von Shakespeare. Am Jahresausflug nach Bad Wörishofen mit einem histori-



Neun Mitglieder des Kneippvereins wurden bei der Jahresversammlung im Gasthof „3 Kronen“ geehrt. Vorsitzender Hermann Steinbauer (links) überreichte den anwesenden Geehrten Urkunden für ihrer langjährige Treue. Foto: bjs

NEUWAHLEN UND EHRUNGEN

› **Vorstandschaft:** Als Vorsitzender wurde Hermann Steinbauer, als zweiter Vorsitzender Alois Weber gewählt. Als Schriftführerin ist Barbara Lauterer, als Schatzmeisterin Franziska Adam tätig.

› **Beirat:** Die Mitglieder Gerhard Bachtscher, Monika Feldmeier, Erika Gemeth, Helga Gürtler, Martha Nübler, Anna Stegerer und Walburga Zwack wurden zudem von den Mitgliedern gewählt.

› **Ehrungen:** Anneliese Hofmann, Paul Gejdosch, Dr. Ernst Hampe, Gertrud Wyckisk und Gisela Pietzsch (10); Frieda Fischer, Thekla Metka, Hildegard und Wernfried Schreiber (25 Jahre). (1/1)

schen Stadtrundgang, der Besichtigung der Gradieranlage und einer Kurparkführung hatten sich laut Steinbauer 37 Mitglieder beteiligt. Mit etwas Sorge blickte der Vorsitzende je-

doch auch auf die Entwicklung der Mitgliederzahlen und die Zukunft des Kneipp-Vereins. Die Zahl der Mitglieder sei in den vergangenen Jahren stetig rückläufig gewesen. Aktuell hat der

Kneipp-Verein laut den Angaben von Steinbauer noch 130 Mitglieder. Der Verein bietet mit zahlreichen Terminen ein wirklich umfangreiches Gesundheitsangebot für die ganze Region.